

2009-12-03(木)

■忘年会の苦い思い出

もう師走です。

ここ四ツ谷では、寒さを感じる日が多くなってきました。

師走といえば忘年会！

そろそろお声がかかる時期でしょう。

グリーンコンシューマー東京ネットでは、

昨年の忘年会で苦い思い出があります。

お料理を食べ切れなかったのです。

忘年会当日、急な欠席者が出ました。

やむを得ない事情だったのですが、当日になっていたのでキャンセルできませんでした。

会場に着いてみると、当初の人数分の料理がすっかり用意されていて、

返金を辞退しても、お料理を減らすことはできないということでした。

ふだんからごみを出さない生活を心がけているし、

世界には満足に食事を食べられない人もたくさんいるというのに、

お料理を残してしまうのはイヤだということで、

なんとか食べ切ろうとみんなでがんばったのですが、ついにギブアップ。

お料理そのものもそれぞれボリュームがあったので、最後のお鍋がどうしても食べ切れませんでした。

持って帰ろうにも、容器もないし、残して帰るしかありませんでした。

今年はそんなことがないように、もし急な欠席が出てキャンセルできなくても、

事前にお料理を1人分減らしてもらおうと思います。

(赤い12番)